



Appel aux victimes de cambriolages

En février 2021, un individu, suspecté d'avoir commis une série de vols dans des caves dans les régions du grand Lausanne, du Chablais et du Bas-Valais a été interpellé. Lors des perquisitions, plusieurs objets de provenance douteuse ont été découverts. Afin d'identifier leurs propriétaires, la police judiciaire de Lausanne publie un catalogue en ligne.

Depuis plusieurs mois, la police de Sûreté vaudoise et la police judiciaire de Lausanne mènent des investigations à l'encontre d'un ressortissant suisse lequel est impliqué dans des délits contre le patrimoine.

Cet individu âgé de 40 ans a été interpellé en février 2021. Il est suspecté d'avoir commis une série de vols depuis 2018 dans des caves dans les régions du grand Lausanne, du Chablais et du Bas-Valais.

Un important butin pouvant provenir de ces vols a été saisi lors de perquisitions. Plusieurs propriétaires de ces objets n'ont pu être identifiés à ce stade.

Pour cette raison, la brigade cambriolage de la police de Lausanne met en ligne un catalogue de ces biens d'origine douteuse ([lien](#)). Ceci a pour objectif de retrouver des victimes de cambriolage, de leur restituer leurs biens et d'identifier des délits.

Tout personne reconnaissant un ou plusieurs objets figurant dans ce document est invitée à écrire à : **pjm.cambriolages@lausanne.ch** en mentionnant le/les code-s, ainsi que son nom, prénom, numéro de téléphone et adresse. Merci de fournir un justificatif attestant de l'appartenance de l'objet.

Lausanne, le 8 juillet 2021

Le Corps de police